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BAUDINARD -SUR-VERDON  
 

Monsieur le Maire,  
 
 
 
 
 

Le Conseil municipal  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

et le personnel communal  
 

vous pr®sentent leurs meilleurs vïux 
 

pour  cette nouvelle année 201 4 
 

et vous souhaitent  
 

une b onne lecture de ce bulletin  ! 
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É D I T O R I A L  
 

Nous sommes en 2014 ! Cette année, dans deux mois, vous allez élire de 
nouveaux conseillers municipaux qui vont imprégner de leur 
authenticité, de leur motivation, de leur savoir-faire, de leur honnêteté, 
le destin de notre village. Comme l'ont d'ailleurs fait avant eux de 
nombreux Baudinardais, avec plus ou moins de sagacité. 
 

Élections obligent, je ne ferai pas ici la panacée de l'action municipale 
ŘŜǇǳƛǎ ƭŜǎ ǎƛȄ ŀƴƴŞŜǎ ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜǎǉǳŜƭƭŜǎ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǆǳǾǊŞ ǇƻǳǊ ƻŦŦǊƛǊ 
un village de qualité car c'est interdit par les lois et les règlements 
relatifs aux élections. Tous les électeurs Baudinardais savent à quoi s'en 

tenir à ce sujet "épineux" et sauront, le moment venu, dans deux mois donc, faire LE choix de 
qualité, comme ils en ont l'habitude. 
 

Non ! Dans ce numéro, vous verrez comme ceci a toujours été, les petits travaux qui avancent et 
façonnent durablement le village. Vous découvrirez peut-être des endroits du village que vous ne 
connaissez pas, des lieux nouveaux pour certains d'entre vous. Vous apprécierez le travail 
inlassable, mais indispensable à notre bonne harmonie, des bénévoles des associations qui 
s'investissent sans relâche pour vous offrir des moments de convivialité et, somme toute, des 
moments de bonheur éphémères mais inoubliables. 
 

Ce numéro, je le dédie particulièrement à "Éric", notre employé communal qui va nous quitter 
après plus de trente quatre ŀƴƴŞŜǎ Ł ǆǳǾǊŜǊ Řŀƴǎ ƭϥƻƳōǊŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ōƛŜƴ-être de nous tous. Comme 
il se doit en pareille circonstance, et même s'il est de nature très pudique et sensible pour ne 
jamais se mettre en avant, il est normal que l'élu que je suis lui rende un hommage appuyé après 
l'avoir côtoyé depuis le 02 avril 1979. 
 

Je remercie toujours les employés communaux pour leur travail incessant au bénéfice de tous ainsi 
ǉǳŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ōŞƴŞǾƻƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛŦǎ ǉǳƛ ǆǳǾǊŜƴǘ ǇƻǳǊ ƴƻǳǎ ƻŦŦǊƛǊ ŘŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞΦ 
 

Je destine mes pensées affectueuses, ainsi que celles des conseillers, aux Baudinardais malades et 
aux familles endeuillées car nous savons mesurer, dans nos petits tracas quotidiens mais mineurs, 
les souffrances qu'ils subissent. 
 

Je souhaite "Bon vent !" à la communauté de communes qui va nous réunir et faire avancer notre 
région Haut-Varoise. Je souhaite également la bienvenue aux nouveaux Baudinardais. 
 

À l'an que ven ! Se sian pas mai, que siguem pas mens ! 
À l'an qui vient ! Si nous ne sommes pas plus, que nous ne soyons pas moins ! 

 

Soyez Baudinardais dans l'âme ! 
 

Soyez Baudinardais dans votre action ! 
 

{ƻȅŜȊ ǘƻǳƧƻǳǊǎ .ŀǳŘƛƴŀǊŘŀƛǎ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŎǆǳǊ Η 
 

Vive Baudinard-sur-Verdon ! 
 

Georges PONS, Maire. 
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Vos élus livrent leurs impressions après six ans de mandat  
 
 
Jean HUGUES, premier adjoint. 
 

En 24 ans de participation dans l'équipe municipale du maire Georges PONS, 
je peux dire que l'évolution du village s'est considérablement modernisée et 
sécurisée. 
 

Au grand dam de certains qui sont systématiquement contre tout ce qui est 
entrepris pour le bien des habitants de la commune. 
 

Contre vents et marées, malgré beaucoup de retards, de procédures 
inutiles et de pertes d'argent, les projets ont été menés à leur terme ; et 
certains, en cours, le seront. 

 

Comme tout le monde, il y a des moments dans la vie où il faut "lever le pied, contraint et forcé", 
pour des raisons de santé, familiales, etc. 
 

Tout en assurant son travail malgré ces difficultés, nous arrivons à faire avancer les choses. 
 

Continuer, oui. Si les Baudinardaises et les Baudinardais veulent encore nous faire confiance et 
nous soutenir dans nos projets qui sont surtout les leurs. 
 

¢ƻǳǎ ƳŜǎ ǾǆǳȄ Ǿƻǳǎ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜƴǘ ǇƻǳǊ нлмп Υ ǎŀƴǘŞΣ ŀƳƛǘƛŞ Ŝǘ ŦǊŀǘŜǊƴƛǘŞΣ ŀŦƛƴ ŘŜ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƭŀ 
sérénité d'antan pour Baudinard. 
 

Henri PERSICHINO, second adjoint. 
 
Au cours des six années, j'ai l'agréable sentiment d'avoir fait partie d'une 
équipe particulièrement motivée et respectueuse de ses promesses 
faites aux Baudinardais lorsque nous nous sommes présentés aux 
élections. 
 

L'équipe est restée solidaire dans les moments difficiles. Les réalisations, 
les rénovations, les embellissements, tous de grande qualité, se sont 
parfaitement intégrés à tout ce qui avait été fait auparavant et j'en suis 
particulièrement fier. 
 

Il nous faut maintenant achever quelques-uns de nos projets. 
 

Dans l'avenir, même si les réalisations seront plus modestes, nous avons encore beaucoup à faire 
pour notre village et prolonger l'expérience d'un mandat supplémentaire me plairaît beaucoup. 
 

Continuer à faire de Baudinard l'un des plus beaux villages du Haut-Var avec des finances qui 
continueront à être maîtrisées et, par voie de conséquence, avec le souci permanent de solliciter 
le moins possible le porte-monnaie des Baudinardais. 
 

Vous avez été très nombreux à nous soutenir et à nous encourager au cours du mandat écoulé et 
je vous en remercie sincèrement. 
 

Mais faisons un rêve : un prochain mandat fait de sérénité pour le seul bénéfice de notre village. 
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Vos élus livrent leurs impressions après six ans de mandat  
 
Noëlle CONTRUCCI, troisième adjointe. 
 

Vous savez combien ma famille a toujours aimé Baudinard ! Baud, comme le disait 
ma grand-mère. Déjà "ado", je venais "jogger" dans mes chères collines et 
inconsciemment je me promettais de vivre un jour ƛŎƛΧ 
9ǘ ǇǳƛǎΣ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŀƴƴŞŜǎ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘΧ Après ma grand-mère, après mes parents, c'est 
moi qui vit à présent à Baud. Treize années de bonheur et de sérénité parmi vous, dans 
notre environnement, dans ce paysage dont je ne me lasse pas ! 
Je compte couler une vie de jeune retraitée active ς et "quand on est jeune c'est 
pour la vie" disait le grand Clemenceau ς au sein d'une équipe soudée qui travaille 
depuis 2008 conformément à la réglementation en vigueur et toujours au plus près 
de vos besoins, de vos aspirations. 
J'ai vu ce village s'épanouir, s'embellir au fil des années, comme chacun d'entre 

vous, sans doute, et je suis heureuse de pouvoir y contribuer un peu tous les jours. 
Je ris beaucoup lorsque j'entends dire "Mais que faites-vous l'hiver, ici ?", "Mais il neige ?". Oui ! Bien sûr, il 
neige. En Norvège, en Allemagne, également ! 
À l'instar des citoyens "urbains", nous y vivons avec nos familles respectives, nous entretenons nos maisons, 
nous portons nos associations, nous participons à des activités cǳƭǘǳǊŜƭƭŜǎΣ ǎǇƻǊǘƛǾŜǎΧ 
Bien sûr, nous n'avons pas de grandes enseignes et d'ailleurs, nous n'en voulons pas, trop soucieux de nos 
traditions, de l'authenticité de notre terroir et de notre identité provençale et rurale. 
Heureusement, j'entends dire également "mais qu'il est beau votre village !", "qu'il est bien entretenu !". Nous y 
travaillons ardemment. Et surtout, nous cultivons les valeurs humaines telle que la solidarité par exemple. 
Cette vie-là me plaît, et si vous le souhaitez, je serai ravie de continuer en votre compagnie et aux côtés de mes 
camarades du Conseil municipal, s'ils veulent bien de moi. 
WŜ Ŧŀƛǎ ƭŜ Ǿǆǳ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ нлмп ǎƻƛǘ ǇƻǳǊ ǘƻǳǎΣ ǊƛŎƘŜ Ŝƴ ƳƻƳŜƴǘǎ ƛƴǘŜƴǎŜǎ Ŝǘ ŘǳǊŀōƭŜǎ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŦŀǎǎŜƴǘ 
apprécier et savourer notre quotidien. 
Soyons fidèles à nos engagements sans crainte de se faire des ennemis, car si nous n'y étions pas fidèles, cela 
signifirait que nous n'avons rien fait ! 

Christian LOMBARD, conseiller municipal. 
 

S'il est un moment privilégié dans la vie d'un élu, c'est bien celǳƛ ŘŜǎ ǾǆǳȄ ŘŜ 
nouvelle année. 
Je profite donc de cet "Écho" pour vous souhaiter, Amis de Baudinard, une année 
de bonheur, de réussite dans tous vos projets ς même les plus fous ς tant 
professionnels que personnels. 
Je n'ignore pas l'intérêt que vous portez à notre commune. Il y a six ans, lorsque 
vous m'avez choisi ς j'ai l'impression que c'était hier ς vous m'avez témoigné votre 
confiance et j'ai pu apprécier votre engagement. 
Rien n'est plus important que la mission pour laquelle vous m'avez mandaté. Aussi, 
nous avons pu, mes camarades du Conseil municipal et moi-même, mener à terme 
quantité de nos projets annoncés. 
Il ne se passe pas une journée sans que je ne reçoive des témoignages chaleureux sur notre accueil, notre 
disponibilité, sur la qualité de vie de notre village, mais également des compliments sur l'image de modernité 
que nous lui donnons et le dynamisme que nous lui insufflons. 
Un manque de projets nous aurait catapultés dans l'inertie et l'indifférence de tous et nous végéterions à cette 
heure ! Vous souvenez-vous de notre village il n'y a que quelques dizaines d'années ? 
Mais nous ne sommes ni à court d'idées, ni à court de ressources ! 
Ma volonté a toujours été de répondre aux attentes des villageois, n'ayant qu'un seul souci : celui de la qualité 
d'une vie paisible et solidaire présente à Baudinard. 
Nous nous y sentons tellement bien, dans notre village ! Cependant, il me semble important de vous proposer 
des raisons toujours plus nouvelles de vivre ensemble. 
Clémenceau disait "Il faut savoir ce que l'on veut. Quand on le sait, il faut avoir le courage de le dire. Quand on le 
dit, il faut avoir le courage de le faire". Bien à vous et bonne santé pour cette année 2014. 
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Vos élus livrent leurs impressions après six ans de mandat  
 

Alain LOUAULT, conseiller municipal. 
 

Pour la première fois de ma vie, j'ai participé à l'avenir du village qui 
m'avait généreusement accueilli il y a bien des années. 
Je suis fier d'avoir travaillé au sein d'une équipe solidaire qui a su, contre 
vents et marées judiciaires, dans un ambiance studieuse et réfléchie, s'en 
tenir au cap fixé avant les dernières élections de 2008. 
Nous avons pu mener à bien de belles réalisations visibles chaque jour : 
aménagement des ruines du château, déchetterie, garages communaux, 
cimetière, chemins goudronnés, lignes enfouies, etc. 
J'espère que les Baudinardais sauront apprécier notre travail de fourmi 
effectué durant ces six dernières années. 
Je suis certain qu'ils s'en souviendront le moment venu. 
 

André MOGNIER, conseiller municipal. 
 

Aujourd'hui, six ans après, je pourrais écrire et répéter le travail qui a été 
fait durant tout ce temps et les travaux qui ont été réalisés depuis les 
engagements de 2008. 
Je voudrais revenir dans le temps depuis les trente dernières années 
pour dire combien le village a changé sous la direction de notre Maire 
d'hier et d'aujourd'hui, M. Georges PONS. 
Je voudrais remercier toutes les municipalités qui ont travaillé pour faire 
de notre village l'un des plus beaux villages du Haut-Var. 
J'ai eu la joie d'intégrer une équipe unie qui a toujours agi pour améliorer 

la vie des Baudinardais en leur apportant le maximum de confort et de divertissements. 
Je ne pourrai pas terminer ce mandat sans remercier toutes les personnes qui se sont dévouées et 
ont donné de leur temps pour le village. Je pense bien sûr à toutes les associations qui ont fait un 
travail formidable. Merci à tous. 
 

Pascal PONS, conseiller municipal. 
 

J'ai participé aux diverses actions en faveur de la prospérité du village et, 
à ce titre, je pense avoir rempli le mandat que les Baudinardais m'ont 
donné lors des élections de 2008. 
J'espère que mes camarades du Conseil avec qui j'ai travaillé ont 
apprécié le travail effectué tout au long de ces années. Le travail d'un 
mandat d'élu dans un petit village est prenant car il faut en permanence 
se tenir informé des soucis de chacun des habitants tout en tenant 
compte des textes d'une part, des finances municipales d'autre part et 
aussi de la susceptibilité de chacun. 
Je souhaite que le village cesse d'être subtilement divisé par l'imbécilité 
et l'orgueil bien mal placé de quelques habitants imbus de leur préciosité. Comme je l'ai exprimé 
dès le début de ce mandat, je subodorais que l'opposition à la municipalité allait être très active 
par l'initiative d'une poignée de néo-Baudinardais plus intéressés par leurs intérêts personnels que 
par l'épanouissement du village. Ceci a été dommageable au village, pour mon entreprise aussi, et 
va laisser des traces indélébiles ; c'est inadmissible. 
Les "vrais" Baudinardais vont, j'en suis persuadé, retrouver leur bon sens légendaire et feront fi 
des animosités ambiantes actuelles. Pour le plus grand bien du village. Vive Baudinard ! 
 
 

[Ω;/Ih ŘŜ .ŀǳŘƛƴŀǊŘ-sur-Verdon ς Édition de janvier 2014 ς 6  



Vos élus livrent leurs impressions après six ans de mandat  
 
 
Gérald ROUVIER, conseiller municipal. 
 

Six ans ont passé, les platanes à Saint-Jean commencent à faire de 
ƭΩƻƳōǊŜΦ vǳŜƭǉǳŜǎ ōŜƭƭŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴǎ ƻƴǘ Ǿǳ le jour, garages surmontés 
ŘΩǳƴŜ ƘŀƭƭŜ Ł ŎƾǘŞ Řǳ /ƘŀǊŘƻƴ Ŝǘ ŘŞŎƘŜǘǘŜǊƛŜΦ 
 

Mais ce beau village, tant admiré par les touristes et malgré un nombre 
ŎǊƻƛǎǎŀƴǘ ŘΩƘŀōƛǘŀƴǘǎ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ƛƴŜȄƻǊŀōƭŜƳŜƴǘ ǎŜ ƳŜǳǊǘΦ Merci 
aux associations qui régulièrement le réanime avec la participation 
ŘΩŀƳƛǎ ŘŜǎ ǾƛƭƭŀƎŜǎ ǾƻƛǎƛƴǎΦ 
 

Trop de temps a été consacré à faire respecter les principes démocratiques à 
ŎŀǳǎŜ ŘΩǳƴŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ Ŝƴ ǇŜǊǘŜ ŘΩŀǳǘƻǊƛǘŞΦ [Ŝ ǊƾƭŜ ŘŜ ƭΩƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ Ŝǎǘ 

indispensable mais ingrat. Avons-nous eu la ŦƛōǊŜ ƻǇǘƛǉǳŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƧΩŀǾŀƛǎ ƻǎŞ ŞŎǊƛǊŜ ǉǳŜ ǎƻƴ 
financement ne serait plus possible ? 
 

aƻƴ ŀƳōƛǘƛƻƴ ǇƻǳǊ .ŀǳŘƛƴŀǊŘΣ ŎΩŜǎǘ ǎŀ ǊŜƴŀƛǎǎŀƴŎŜΦ wŜƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ƎǊŃŎŜ Ł ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ŘŜ ƴƻǳǾŜŀǳȄ 
habitants à proximité immédiate du village et aux changements induits par la création de la 
communauté de communes. 
 

En ce mois de janvier, je souhaite que tous vous trouviez santé, bonheur et prospérité. 
 

Et tout ceci dans la fraternité, car une vie en communauté, ce qui est le cas dans une commune 
comme la nôtre, ƴΩŜǎǘ ŦŀƛǘŜ que de concessions mutuelles. Pour ceux qui ont connu le malheur, 
que нлмп ǎƻƛǘ ǳƴŜ ŀƴƴŞŜ ŘŜ ōƻƴƘŜǳǊΣ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƻƴǘ ŞǘŞ .ŀǳŘƛƴŀǊŘŀƛǎ ǎƻƴǘ Ł ƧŀƳŀƛǎ Řŀƴǎ ƴƻǎ ŎǆǳǊǎΦ 
 

Catherine TESSIER, conseillère municipale. 
 
Pour cette première expérience en ce domaine, ce fut une aventure 
positive, un travail d'équipe intense, une acquisition de savoirs. Je pense 
que nous apprécions tous notre lieu de vie puisque nous y résidons, et ce 
malgré nos propres différences, mais je suis cependant déçue que 
certains amalgament les problèmes privés et publics. 
 

Cette expérience m'a donné envie de continuer car j'ai encore envie 
d'apprendre. 
 

Mon ambition pour les années à venir est de finaliser les ouvrages en 
cours, parfaire à l'entretien des lieux existants comme cela se fait 
actuellement, intégrer au village une évolution urbaine "intelligente", vivre en harmonie avec une 
nature existante. 
 

Et bien que cela soit un brin utopique, pourquoi ne pas y ajouter une touche de sincérité ? 
 

Mon petit mot pour les Baudinardais : je vous affectionne tous puisque nous tous, nous aimons 
Baudinard. 
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Vos élus travaillent également sur dossiers et en réunions. 

 

Voici un aperçu de leurs participations durant le second semestre 2013. 
 

29 août 2013 14 h 30 Cellule de veille du lac de Sainte-Croix à Sainte-Croix-du-Verdon 

04 septembre 2013 14 h Réunion pour des bornages de propriétés 

12 septembre 2013 11 h Inauguration de la pépinière d'entreprises à Draguignan 

16 septembre 2013 10 h Comité syndical du SYndicat MIxte d'ÉLECtricité du VAR à Brignoles 

17 septembre 2013 18 h Présentation de l'agent de développement à la création de la 
communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Aups 

24 septembre 2013 8 h 30 Information sur les nouvelles dispositions des élections à Vidauban 

24 septembre 2013 9 h Capacité d'action des communes sur le lien entre santé et biodiversité 
à Correns 

26 septembre 2013 10 h États généraux de la 8e circonscription du Var à Montauroux 

26 septembre 2013 12 h 30 Débat sur l'accession à la propriété à La Valette du Var 

27 septembre 2013 10 h Commission administrative du Syndicat Intercommunal du Haut-Var 
pour l'Utilisation des Eaux du Verdon à Montmeyan 

27 septembre 2013 11 h 30 Mission d'évaluation et contrôle de la station d'épuration 

01 octobre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Aups 

02 octobre 2013 11 h Commission d'appel d'offres du Syndicat Intercommunal du Haut-Var 
pour l'Utilisation des Eaux du Verdon à Montmeyan 

03 octobre 2013 9 h Rencontres territoriales de la pauvreté à Draguignan 

03 octobre 2013 14 h Contrat de territoire Haut-Var-Verdon à Aups 

04 octobre 2013 9 h Dispositifs d'aide sociale aux personnes âgées à Aups 

04 octobre 2013 11 h Inauguration du parc solaire de Montmayon à Varages 

12 octobre 2013 9 h Assemblée générale des maires à La Valette du Var 

15 octobre 2013 9 h 30 Conseil syndical du Syndicat Intercommunal à VOcations Multiples à 
Salernes 

15 octobre 2013 9 h 30 Devoir de réserve et communication pré-électorale au Luc en Provence 

15 octobre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Villecroze 

16 octobre 2013 13 h 30 Rencontres de la sécurité à Toulon 

17 octobre 2013 9 h Commande publique et développement durable à Lambesc 

18 octobre 2013 8 h 30 Les réformes de l'urbanisme en 2013 au Castellet 

18 octobre 2013 9 h 30 Actualité des Agences Postales Communales aux Arcs-sur-Argens 

24 octobre 2013 9 h Élus et fonctionnaires face à la santé environnementale et l'hygiène 
publique à Saint-Raphaël 

24 octobre 2013 14 h Inauguration de la première unité de granulation du Var à Flassans-
sur-Issole 
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Vos élus travaillent également sur dossiers et en réunions 
 

Voici un aperçu de leurs participations durant le second semestre 2013 (suite) 
 

25 octobre 2013 10 h 30 Inauguration du parc solaire à Saint-Antonin du Var 

29 octobre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Régusse 

05 novembre 2013 9 h Comité de gestion du site des Éouvières 

06 novembre 2013 9 h 30 Comité syndical du SYndicat MIxte d'ÉLECtricité du Var à Brignoles 

08 novembre 2013 9 h 30 Comité syndical du Syndicat Intercommunal à VOcations Multiples du 
Haut-Var à Salernes 

08 novembre 2013 11 h Inauguration du collège "Yves Montand" à Vinon-sur-Verdon 

12 novembre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Artignosc-sur-
Verdon 

13 novembre 2013 8 h 15 Convention départementale pour l'actualisation des bases des taxes 
locales au Luc-en-Provence 

13 novembre 2013 10 h 30 Conseil syndical du Syndicat Intercommunal du Haut-Var pour 
l'Utilisation des Eaux du Verdon à Régusse 

20 novembre 2013 9 h 30 Rencontre  avec la délégation régionale de la Fonction Publique 
Territoriale à La Garde 

21 novembre 2013 9 h Assises des maîtres d'ouvrage à Marseille 

25 novembre 2013 9 h États régionaux de l'inclusion à Marseille 

25 novembre 2013 10 h Assises du développement durable à Marseille 

26 novembre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Moissac-
Bellevue 

27 novembre 2013 14 h Journée du travail d'intérêt général à Draguignan 

30 novembre 2013 9 h Assemblée générale des Maires Ruraux du Var à Forcalqueiret 

03 décembre 2013 8 h 45 Panorama de l'actualité statutaire au Luc en Provence 

05 décembre 2013 9 h Assemblée générale des communes forestières du Var au Luc en 
Provence 

06 décembre 2013 9 h Acheter durable et responsable à Draguignan 

09 décembre 2013 9 h 30 Comité syndical du Syndicat Intercommunal à VOcations Multiples du 
Haut-Var à Salernes 

09 décembre 2013 14 h 30 Groupe assurance-statutaire au Luc en Provence 

10 décembre 2013 9 h Rencontre des Services Publics d'Assainissement Non Collectifs à Aix 
en Provence 

10 décembre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Aiguines 

11 décembre 2013 19 h Information sur la présence du loup en région à Moissac-Bellevue 

13 décembre 2013 9 h Déploiement des prises de charge électrique à Brignoles 

19 décembre 2013 9 h Assises du développement social à Toulon 

20 décembre 2013 10 h Comité syndical du Syndicat Intercommunal à VOcations Multiples du 
Haut-Var à Salernes 

19 décembre 2013 18 h Communauté de communes Lacs et Gorges du Verdon à Baudinard-
sur-Verdon 
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Travaux communaux réalisés au second semestre 2013 
 
 

Aménagement d'un coin "pour amoureux" 
Allez le découvrir et appréciez encore le travail des employés communaux 

 

 

Finition du théâtre de verdure et création d'un local technique 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

/ƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘŜǎ ŦşǘŜǎΧ enfin 
 

 
 

 
[Ω;/Ih ŘŜ .ŀǳŘƛƴŀǊŘ-sur-Verdon ς Édition de janvier 2014 ς 10  



WϥŜƴǘŜƴŘǎ ǇŀǊƭŜǊ Řϥ;ǊƛŎΦ ;ǊƛŎ ǇŀǊ ŎƛΣ ;ǊƛŎ ǇŀǊ ƭŁΧ 
Mais qui est Éric ? 

 

Depuis octobre 1979, un employé hors pair a été le pilier des employés municipaux : Éric MERLE. 
Tous ceux qui le connaissent peuvent témoigner de son dévouement à la collectivité. Qu'il fasse froid, qu'il 
neige, qu'il fasse très chaud, qu'il pleuve, Éric a été sur tous les fronts pour le bien-être des Baudinardais. 
Qu'une personne ait un souci de robinetterie, un problème de sanitaires, des travaux plus lourds, un 
manque de moyen de transport, elle n'avait qu'un seul mot d'ordre en tête : Éric peut-il me dépanner ? 
Éric arrivait et tout rentrait dans l'ordre. 
 

Mais, me demanderez-vous, vous qui venez d'arriver au village, qui est Éric ? 
 

Qui n'a pas connu Éric avant le SIVOM actuel ne connaît pas le mot "dévouement". 
Éric nettoyait les rues du village dans la semaine ; il relevait les ordures ménagères devant 

chaque foyer Baudinardais, tous les jours, y compris les jours où il n'était pas de service, 

notamment les dimanches, et sans jamais demander une compensation. Ancien, t'en souviens-tu ? 

Qui n'a pas connu Baudinard sous la neige ne connaît pas Éric sur son tracteur. 
Avant que la neige ne recouvre le sol, Éric avait déjà placé la lame de déneigement sur le tracteur. 

L'avez-vous vu, dès le dimanche avant le jour, commencer à déneiger les rues du village, avec 

toujours une attention particulière pour les petits chemins privés ?  

Qui n'a pas connu la transformation du village et le don d'un tiers de la superficie de la commune au 
Conservatoire du Littoral ne connaît pas Éric. 
Il a tracé moult chemins, il a déb roussaillé de nombreux sentiers dans les terrains du 

Conservatoire, il a élagué sans cesse et toujours les branchages qui gênaient parfois les 

cheminements, il a entretenu les chênes truffiers du Conservatoire.  

Qui n'a pas connu l'élaboration du Service Public d'Assainissement Non Collectif ne connaît pas Éric. 
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faufilent les réseaux souterrains, il devine où se cache la moindre fuite d'eau, il repère la moindr e 

chasse d'eau qui goutte petit à petit.  

Qui n'a pas connu la mise en place du réseau électrique ne connaît pas Éric. 
Il est capable de dire à quoi correspond un branchement électrique dans une rue, il sait où se 

connectent tous les circuits électriques de  la commune, il connaît le moindre fusible capable de 

vous remettre l'alimentation électrique en moins de temps qu'il faut à un technicien spécialisé 

pour intervenir. Il sait repérer la moindre consommation anormale.  

Qui n'a pas connu la mise en place du schéma d'eau potable ne connaît pas Éric. 
Il sait qui dépense de l'eau plus que d'habitude, il repère la moindre fuite d'eau sur le réseau 

communal, il sait réparer le moindre défaut d'alimentation en eau, il connaît la qualité de l'eau et 

sait repérer une distribution imparfaite de manière à aider la commne à ne pas dépenser 

inutilement cette ressource de plus en plus rare.  

Qui n'a pas de terrain bordant une voie communale ne connaît pas Éric. 
Juché sur un tracteur, son tracteur, il vous débroussaille en mo ins de temps qu'il en faut pour en 

parler la moindre touffe d'herbe. Il nettoie régulièrement les bords des chemins communaux.  

Qui ne connaît pas les installations communales ne connaît pas Éric. 
Il est partout : dans la mairie, dans les salles, dans les garages, dans les véhicules, qu'ils soient 

légers ou lourds, dans les moindres recoins du village. Il dépanne, il répare, il repeint, il soude, il 

crée, il maçonne, il monte, il fournit des astuces pratiques, il est de bon conseil. Tout ceci en tout 

désintéressement et parfaite discrétion . 
 

Pour tout ces instants magiques et inoubliables, tous les Baudinardais disent : 
 

 

"Merci Éric ! Et Bonne retraite !"  
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Comme chaque année depuis 1920 au village, Monsieur le Maire a déposé une gerbe au 
pied du monument aux morts de la commune. Il a ensuite lu le traditionnel discours de 
Monsieur le Ministre délégué aux anciens combattants. Après avoir observé une minute de 
silence durant la sonnerie aux morts, le refrain de l'hymne national a retenti pour cette 
cérémonie commémorative. A l'issue, un vin d'honneur a été offert par la municipalité. 

 

/ΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ǊŜƎǊŜǘ Ŝǘ ǘǊƛǎǘŜǎǎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀǇǇǊƛǎ ƭŜǎ ŘŞŎŝǎ ŘŜ 
Madeleine BERTHELOT, le 1 er  septembre 2013  

 

Yvonne TRANCHEMER, le 11 octobre 2013  
 

François MOREL, le 22 novembre 2013  
 

Jeanne BAUDIN, le 5 décembre 2013  

Monsieur le Maire et le Conseil municipal 
présentent leurs condoléances attristées à leur famille 

et les assurent de leur sincère soutien dans ƭΩŞǇǊŜǳǾŜ ǉǳΩƛƭǎ ǎǳōƛǎǎŜƴǘΦ 
 
 

 

Ninon  est arrivée dans le foyer de Claire Branca et 

Thomas Mellouet, gérants du Chardon. Longue vie à ce 
petit bout de rose et félicitations aux heureux parents. 

 
 
 

 

 

Depuis le 1er janvier 2014, la carte nationale d'identité est valable quinze ans pour les adultes (toujours dix 
ans pour les mineurs). Si votre carte a été délivrée entre le 1er janvier 2002 et le 31 décembre 2013, elle est 
automatiquement valable 15 ans et vous n'avez aucune démarche particulière à faire. Cool, non ? 
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Le 14 décembre, les enfants avaient rendez-vous avec Papa Noël dans les locaux de la commune. Après 
avoir apprécié un spectacle de magie et de qualité, ils ont pu enfin voir les cadeaux. Le Père Noël a pu les 
approcher sans qu'aucun n'ait eu peur, quoique. Remercions les employés communaux et les bénévoles du 
comité des fêtes pour la décoration parfaite de la salle. Quelques photos de ces moments rapides. 
 

 

Le 15 décembre 2013, le repas des aînés s'est déroulé dans une bonne humeur communicative. Les anciens 
Baudinardais ont pu goûter un apéritif appréciable en plein soleil, puis déguster un excellent repas préparé 
avec dextérité par les gérants du bar-restaurant du village. La bonne santé des convives a permis de finir les 
divers plats présentés. Une plante a été offerte aux dames par la municipalité. Une coupe de champagne a 
été offerte aux invités par la commune. 
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Premier tour : 23 mars 2014 τ Second tour : 30 mars 2014 
 

ÉÉlleecctt iioonnss  eeuurrooppééeennnneess  
Un seul tour : 25 mai 2014 

 

Retenez ces dates. Nous sommes en démocratie ; exprimez-vous ! 
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Ce qui va changer pour vous, électeurs ! 
 
Le mode de scrutin ne change pas : les conseillers municipaux sont élus au scrutin 
plurinominal majoritaire. 
 
Vous pourrez voter pour des candidats qui se présentent individuellement ou par liste. Il vous 
sera possible d'ajouter ou de retirer des noms sur un bulletin de vote (panachage). Les 
suffrages seront dans tous les cas décomptés individuellement. 
 
Contrairement aux précédentes élections municipales, il n'est plus possible de voter pour 
une personne qui ne s'est pas portée candidate. 
 
La liste des personnes candidates dans la commune sera affichée dans le bureau de vote. Si 
vous votez en faveur d'une personne non candidate, votre choix ne comptera pas. 
 
Si vous votez à la fois pour des personnes candidates et des personnes non candidates, seuls 
les suffrages en faveur des personnes candidates seront pris en compte. 
 
Vous n'élirez pas de conseillers communautaires. Seront conseillers communautaires le ou les 
conseillers municipaux de la commune figurant en premier dans un tableau qui classera en 
tête le maire, puis les adjoints, puis les conseillers municipaux selon le nombre de suffrages 
qu'ils auront recueillis. 
 
Lors des élections de mars 2014, vous devrez présenter une pièce d'identité pour pouvoir 
voter, quelle que soit la taille de la commune et non plus seulement dans les communes de 
3500 habitants et plus. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Source : ministère de l'Intérieur 

Nouveau : 
 

- Présentation d'une pièce d'identité pour pouvoir voter 
- Déclaration de candidature obligatoire 
- Impossibilité de voter pour une personne non candidate 




